

Schüler zu Besuch in der Welt von 1001 Nacht

12.11.2019 | 19:32 von allg. Beitrag



Über 80 Schülerinnen und Schüler des Progymnasiums Burladingen begaben sich in die Welt von 1001 Nacht und besuchten das Musical „Aladdin“.

Der Hauptdarsteller des Musicals Aladdin ist ein Straßendieb, der sich in die Prinzessin Jasmin verliebt. Dieser versucht sie unter allen Umständen wiederzutreffen, doch er wird vom bösen Ratgeber des Sultans in den Kerker geworfen, wo er in dessen Pläne involviert wird, das Land mit einer mysteriösen Wunderlampe zu beherrschen.

Die Schüler waren vom Bühnenbild, dem Gesang der Darsteller und den Requisiten sehr beeindruckt und freuen sich schon auf die nächste Musicalfahrt.

Diese Fahrt wurde von der SMV zusammen mit ihrem Verbindungslehrer Herrn Hermann organisiert.

Einen Kommentar schreiben

